

Exilberner zurück in der Heimat

Der Pendelzug RBDe 566 221 der Chemins de fer du Jura (CJ) wurde am 11. Januar 2021 nach Oberburg in die BLS-Werkstätte überführt. So weiltete das 1974 an die Emmental-Burgdorf-Thun-Bahn (EBT) ausgelieferte Fahrzeug wieder in seiner einstigen Heimat.



Foto: Julian Ryf

MIKA für die Werbung am Lötschberg

Für kommende Werbezwecke fanden am 24. Januar 2021 Fotofahrten mit den beiden MIKA-Triebzügen RABe 528 103 und 101 auf der Lötschbergnordrampe statt. So konnte man bereits ein erstes Bild des künftigen Einsatzes gewinnen, hier bei der Durchfahrt in Blausee-Mitholz.



Foto: Markus Seeger

Zusätzliche «Bruneli» in den Abbruch

Am 5. Februar 2021 erfolgte die Überführung der BLS Re 425 177 und 181 von Interlaken West nach Emmenbrücke in den Abbruch. Eingereiht zwischen den Re 425 182 und 185 und der 187 007 verbrachten sie ihre letzte Fahrt, hier zwischen Zofingen und Brittnau Wilkon.



Foto: Pascal Kaufmann